

サビエル生誕五百年

藤屋 侃士
(下松市幸ヶ丘)

う、釜石で」とあり、下には「ようおでつたなっす」と東北弁の歎迎の言葉がある。

と言われたことから「銀河ドリームライン」釜石線の愛称を持つ。

高架橋の上を走る新幹線は遠くへの移動手段としては確かに便利だ。しかし車社会になつたとはいえ、在来線・ローカル線はそこに住む人たちの重要な足である。大槌駅を含めて山田線の復旧の見通しが立たないことが、

A photograph showing a long, narrow concrete platform or walkway extending from the foreground towards a building complex in the background. The platform is bordered by dry, brown grass on the left and some trees and buildings on the right. The sky is overcast.

。左の二年、年末、初
て被災地に行つて、岩
県の東部時、

新幹線駅を出て、在来線の釜石線に乗るため地下通路を通って在来線の新花巻駅のホームに出る。目の前の看板には「会いましょ

釜石線は東北本線の
花巻駅と三陸沿岸の釜
石駅とを結ぶ総延長九
十・二キロ、全線が单線
である。宮沢賢治の「銀
河鉄道の夜」のモデル

ができた。目的地・大槌町は山田線で釜石から三つ目である。 「できた」と過去形で書いたのは、今回の大津波で山田線の釜石

使い、健常者のように早く歩けない妻を連れ行くかどうか迷つたのは、新花巻駅での乗継ぎである。

A long bridge with a grey concrete deck and blue support pillars spans across a wetland area. The foreground is filled with tall, dry grass and patches of water. In the background, there are several buildings, including a prominent one with a red roof, situated on a hillside.

釜石線は全線、単線だ

「できた」と過去形で書いたのは、今回の大津波で山田線の釜石—宮古間は壊滅的な被害を受け、震災から一年が過ぎた今も復旧の見通しはない。だから釜石に到着したあとは大槌には車で行くしか方法がない。大槌駅跡を訪れたが「ここが駅があつた所です」という説明がなければ、ただの荒れ地にしか見えない。

て行くかどうか迷つたのは、新花巻駅での乗り継ぎである。新幹線駅と在来線駅は地下通路で結ばれているが、地下道路の入り口と出口が階段になつていて。前回、私が通つてみて、ゆっくり上下階段を歩けば大丈夫という結論を出した。

釜石に向かつた往路は乗り継ぎ時間も十分にあり大丈夫だった。ところが、復路で新花



ビエル生誕五百年

う、釜石で」とあり、下には「ようおでつたなっす」と東北弁の歎迎の言葉がある。

と言わされたことから「銀河ドリームライン」の愛称を持つ。

高架橋の上を走る新幹線は遠くへの移動手段としては確かに便利だ。しかし車社会にな

大槌駅は
プラットホームだけが残された

